



Bilder: Ralph Rolli / DOSB/Treudis Naß

Artikel: Ralph Rolli



Rund 1700 Kinder und Jugendliche waren auf den Anlagen des VfL und FSV-Waiblingen emsig unterwegs, um das Sportabzeichen abzulegen. Mit den Erwachsenen belief sich die Gesamtzahl auf rund 2000 Teilnehmer. Sportkreispräsident Erich Hägele konnte in seiner Begrüßungsrede zahlreiche **Gäste** begrüßen.

Rede des Sportkreispräsidenten Erich Hägele:

„Herzlich Willkommen zum Sportabzeichenfest im Rahmen der DOSB-Tour hier in Waiblingen. Ausrichter der Veranstaltung, zu der wir 2500 aktive Teilnehmer erwarten – darunter auch behinderte Menschen, – ist der Sportkreis Rems-Murr mit seinen 320 Vereinen. Kurz zum Sportkreis Rems-Murr – er ist der einzige Sportkreis, der ein eigenes Zeltlager besitzt. Derzeit sind wir auf dem ersten Platz bei der Abnahme von Sportabzeichen. Besonders begrüße ich heute zunächst die Spitzenpolitiker Peter Erdmann (FDP-Gemeinderat Schorndorf, stv. Vorsitzender FDP/FW-Fraktion im Gemeinderat Schorndorf), Jochen Haußmann (MdL Baden-Württemberg), Edgar Hemmerich (Erster Bürgermeister der Stadt Schorndorf), Reinhold Sczuka (Bürgermeister von Althütte und Betreuer unserer Sportkreis-Laufmannschaft), Gudrun Gruber (Frau des Ehrenpräsidenten Giselherr Gruber und Sportabzeichenreferentin), Karl-Heinz Bartelt (der 63 Mal das Sportabzeichen abgelegt hat) sowie Roland Jeck (stv. Amtsleiter Staatliches Schulamt Backnang).

Ein herzliches Grüß Gott sage ich auch den Sponsoren des Sportkreises Rems-Murr und dieses Sportabzeichenfestes (die Hauptsponsoren wurden vom DOSB bereits genannt): Lothar Kümmerle (stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes) sowie Ralf Klingler (Marketing-Chef) von der Kreissparkasse Waiblingen, Rainer Lyhr (Marketing-Leiter der AOK Ludwigsburg/Rems-Murr), Gregor Kurz (Bezirksdirektor von Totto-Lotto), Jenny Nimz, Dennis Mard von der Finanzgruppe Deutscher Sparkassen- und Giroverband, Hagen Kurz (Geschäftsführer der Kurz Aviation Service GmbH), Marco Dames (Projektmanager und Gesellschafter Wirkhaus Berlin), René Schmidt (Leiter Bäderbetriebe Stadtwerke Waiblingen), Peter Hoss (Direktor der Firma Ensinger), Horst Wachendorfer (Agenturinhaber der Allianz Stuttgart-Vaihingen, Wachendorfer und Heringhaus OGH Generalvertretung), Hans-Jürgen Will (Agenturinhaber der Allianz Winnenden, Keim und Will), Steffen Krahn (Geschäftsführer / stv. Vorsitzender der Geschäftsführung der Kreisbaugesellschaft Waiblingen mbH), Michael Bäuchle (Regionalgeschäftsführer der Barmer GEK Schorndorf), Franz-Peter Broens (Barmer GEK), Thomas Hampp (Geschäftsführer Kraus und Hampp).

Jetzt komme ich zu den Ehrengästen: Ich begrüße Andreas Felchle (WLSB-Präsident und Bürgermeister von Maulbronn), Stefan Anderer (WLSB-Geschäftsbereichsleiter Sport und Gesellschaft), Alexandra Pensky, Gudrun Schwind-Gick, Simone Müller (Deutsche Sport-Marketing GmbH), Landrat Dr. Richard Sigel, Baubürgermeister Dieter Schiemann, Sabine Hagenmüller-Gehring (Amtsleiterin Staatl. Schulamt Backnang), Thomas Vuk (Fachbereichsleiter Kultur und Sport, Geschäftsführer Verpachtungsgesellschaft Waiblingen mbH), Klaus Riedel (1. Vorsitzender des FSV Waiblingen), Lothar Obermayer (FSV Waiblingen, Abteilungsleiter Fußball), Andreas Schwab (Stadt Waiblingen, Leiter Abteilung Sport), Andreas Benignus (Vorstandsvorsitzender Fußball der SG Sonnenhof Großaspach), Patrick Rommel (Leiter Marketing TVB 1898 Stuttgart), vom gastgebenden VfL Waiblingen Jochen Griesmeier (Geschäftsführer), Marc Brommer (Leiter der SpoWo), den 1. Vorsitzenden der Boule-Freunde Waiblingen, Peter Jäckel, Kerstin Marmann (Projektleiterin der Schwaben-Sport Management GmbH) sowie meine Freunde des Sportkreises Herbert Hagenlocher, Fritz Braun sowie Heinz Weber). Nicht zu vergessen, die Presse, die Vertreter des DOSB, des WLSB, Gisbert Niederführ (Leiter Sport des Zeitungsverlages Waiblingen), Ralph Rolli (Presse Sportkreis Rems-Murr), Traudis Naß (Fotografin des DOSB),

Allen nochmals ein herzliches Willkommen und ich wünsche Ihnen erlebnisreichen Tag,

Erich Hägele dankte mit Blumen: Sigrid Ringelkamp, Britta Metz, Marina Kleeh, Sabine Haag, Kerstin Marmann

Weinpräsente vom Sportkreispartner, den Fellbacher Weingärtner eG erhielten:

Andraes Schwab, Stefan Anderer, Heinrich Ringelkamp, Wolfgang Wunder, Karl-Heinz Bartelt sowie Marc Brommer

Ehrungen:

Für ihre Verdienste um das Sportabzeichen wurden geehrt: Heinrich Ringelkamp für seine Verdienste um das Sportabzeichen in Ungarn, zwischen 1995 und 2004 wurden fast 24 000 Sportabzeichen verliehen und der Geehrte hatte zeitweise bis zu 500 Prüfer unter sich. Für seine Verdienste wurde Ringelkamp nach Weimar zum Sportabzeichenfest eingeladen. Mit der Sportkreisehrennadel in Diamant wurde Wolfgang Wunder vom VfL Waiblingen geehrt. Seit fast 50 Jahren leitet er das Sportabzeichentraining beim VfL Waiblingen – auch beim Tour-Stopp hatte er rund 150 Helfer organisiert. Ebenso mit der Ehrennadel in Diamant wurde Karl-Heinz Bartelt aus Aspach ausgezeichnet, dieses hatte er bereits zum 63. Male abgelegt.



Sponsoren-Schecküberreichung

„Rund 50 000 Euro hatte die Veranstaltung gekostet“ erklärte Erich Hägele, aber er, der Sportkreispräsident findet immer Sponsoren. Mit 10 000 Euro steuerte die Kreissparkasse Waiblingen bei, 5 000 Euro die AOK Ludwigsburg/Rems-Murr, jeweils 2 500 kamen von der Volksbank sowie Toto/Lotto sowie von Hagen Kurz (Kurz Aviation Service).



Impressionen:



